



## Lagi, Pelindo Group Memfasilitasi 3.650 Peserta Mudik Gratis ke Berbagai Kota

Admin -- 18 April 2023

**Jakarta, 17 April 2023** – PT Pelabuhan Indonesia (Persero) atau Pelindo Group kembali memfasilitasi mudik gratis bagi ribuan pemudik ke berbagai kota di Jawa dan Sumatera. Hari ini, Direktur Utama PT Pelabuhan Indonesia (Persero), Arif Suhartono, melepas keberangkatan ribuan pemudik yang ingin berhari raya di kampung halaman, dengan menggunakan kendaraan bus. Mereka dilepas dari area lapangan ex JICT II, Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta.

Khusus dari Jakarta, sebanyak 2.650 pemudik hari ini bertolak ke berbagai kota, antara lain Semarang, Purwokerto, Yogyakarta, Solo, Malang, dan Surabaya, dengan jumlah armada bus sebanyak 54 unit. Selain dari Jakarta, Pelindo Group juga memberangkatkan sekitar 1,000 pemudik dari beberapa kota antara lainnya, yakni dari Medan dengan tujuan Dumai dan Banda Aceh; dari Surabaya dengan tujuan Madiun dan Jember; serta dari Makassar dengan tujuan Palopo dan Bulukumba. Mereka diberangkatkan dengan menggunakan 19 unit bus.

Total peserta program mudik gratis Pelindo Group 2023 mencapai 3.650 orang, dengan menggunakan 73 unit bus. Semua pemudik tersebut tidak hanya difasilitasi keberangkatannya, namun juga difasilitasi

kepulungannya dari kampung halaman untuk kembali ke Jakarta, atau Medan, Surabaya dan Makassar.

Salah seorang pemudik, Umiyatun (45 tahun) mengaku sangat senang bisa ikut mudik gratis yang diadakan Pelindo Group. Pemudik warga Plumpang, Jakarta Utara ini akan bertolak ke kampung halamannya di Solo, bersama tiga anggota keluarganya.

“Saya memang menunggu momen mudik gratis Pelindo Group. Ini adalah untuk kelima kalinya dia ikut program mudik gratis yang diadakan Pelindo Group,” katanya.

Sementara itu, Fasikhul Lisan, pemudik lainnya dengan kota tujuan Surabaya mengatakan, dirinya sangat berterima kasih kepada Pelindo atas adanya fasilitas mudik gratis ini.

“Bukan cuma berangkat, kita juga disediakan bus untuk kembali ke Jakarta setelah lebaran nanti. Untuk bekal di perjalanan, kami juga diberikan makanan, obat-obatan, serta pakaian yang dapat digunakan selama perjalanan ke kampung halaman,” kata Lisan.

Direktur Utama Pelindo, Arif Suhartono menjelaskan, program Mudik Bersama Pelindo Group ini merupakan bagian dari Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan perusahaan untuk membantu masyarakat yang ingin merayakan Idul Fitri di kampung halaman, namun terkendala dengan biaya yang relatif tinggi. Program ini sejalan dengan arahan Kementerian BUMN.

“Dengan mengusung tema ‘Mudik Dinanti, Mudik Dihati Bersama BUMN 2023’, Pelindo berkontribusi terhadap pemenuhan target Kementerian BUMN yaitu memfasilitasi 50.000 pemudik dengan berbagai kota tujuan utama. Di program ini, sebanyak 82 perusahaan BUMN ikut ambil bagian,” jelasnya.

Arif menambahkan, program Mudik Bersama Pelindo Group ini terselenggara atas kolaborasi program TJSL dari Subholding dan Anak Perusahaan Pelindo. Dukungan yang diberikan antara lain berupa penyediaan moda transportasi darat yaitu Bus ke berbagai macam tujuan kampung halaman.

Pada tahun ini, Pelindo Group juga memberangkatkan sekitar 600 peserta mudik gratis menggunakan moda transportasi laut. Titik keberangkatannya tersebar di 4 kota, yakni Tanjung Priok, Jakarta; Batam; Dumai, dan Makassar. Sedangkan kota tujuannya antara lain Makassar, Ambon, Sorong, Belawan, Dumai, Surabaya, Semarang, dan Namlea. Para pemudik tersebut diberangkatkan dengan menggunakan 4 kapal laut.

Rombongan pertama pemudik yang menggunakan kapal laut diberangkatkan pada Rabu pekan lalu dari Jakarta menggunakan kapal laut KM Ciremai, dengan kota tujuan Makassar, Ambon dan Sorong.